



Let's fly tomorrow

衣丘小だより 30号 令和8年1月30日



★令和8年度行事予定について★

令和8年度の行事予定について、1月28日（水）きずなネットで配信しました。来年度の行事予定を組むにあたり、保護者アンケートや学校自己評価の結果等をもとに検討しました。今年度との違いを含めて留意した点をお知らせします。1月末時点での予定ですので、今後変更がある場合があります。詳細については、始業式後に「令和8年度行事予定」をきずなネットで配信します。



- 1 夏休み前に3回行っていた授業参観を2回にします。
7月の授業参観は保護者も含めて熱中症対策が必要なためです。
- 2 運動会の予備日を平日に設定します。
土曜日が雨天だった場合は授業、日曜日は休日、月曜日は代休、予備日は火曜日（給食あり）と固定しました。メリットとしては、学校は天候に関わらず児童や保護者に分かりやすい内容を伝えることができます。家庭は予定が立てやすくなります。
- 3 6年生修学旅行は、12月になります。
令和8年名古屋を中心として行われるアジア・アジアパラ競技大会が、9月～10月まで開催されるため、バスの手配の関係で12月になりました。
- 4 みのりの作品展を書き初め作品のみにします。
造形作品については、運動会終了後から図工の授業で取り組み、教室のロッカーの上などで保管していますが、作品によっては保管場所が十分に確保されないため破損等が心配です。そのため、授業で鑑賞が終わったら作品を持ち帰ります。
- 5 学習発表会を3日から2日にします。
2日間で行うことによって、兄弟がいる保護者の方が仕事を休んで来校する回数を減らすことができるからです。高学年が5・6時間目の発表になります。

その他として、①道慈小学校との交流は、令和9年度で終了予定です。（道慈小学校の児童数の減少に伴い、受け入れが難しくなったため） ②各学年の学年行事等は4月になったら「令和8年度行事予定」でお知らせします。

★インフルエンザが流行っています★

先週まではインフルエンザ感染者数がそれほど多くなかったのですが、今週に入り少しずつ感染者数が増加しています。特に複数の学級においては、インフルエンザ感染者を含むかぜ症状の児童数が急激に増え学級閉鎖の措置をとっています。学校では基本的な対策として、手洗い・うがい、教室の換気を指導しています。ご家庭でも基本的な生活習慣（早寝・早起き・朝ごはん等）を崩さないように働きかけていただいている。今後も家庭と連携して子どもたちの健康を守っていきたいと思います。この週末は不要な外出は避けて、来週も元気に登校できるようにご協力ください。



2月4日（水）～6日（金）の学習発表会は実施する予定です。感染症対策として、換気をこまめに行いますので、各自で防寒＆感染症対策をお願いします。しかし、週明けの状況によってさらに感染拡大の心配がある場合は、学習発表会を延期したり、発表の方法を変更したりする場合があることをご承知おきください。